

DESTACAN LABOR CONJUNTA

# Arrancan el “Bachetón” en la CDMX

JUAN R. HERNÁNDEZ  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** La jefa de Gobierno, Clara Brugada, dio inicio al programa “Bachetón” en la colonia Federal, un esfuerzo coordinado con alcaldes y alcaldesas de la capital para atender el grave problema de los baches.

En el anuncio, Brugada Molina destacó la importancia de la colaboración entre el Gobierno de la Ciudad y las alcaldías, asegurando que, sin un trabajo conjunto, los esfuerzos por reparar las calles serán insuficientes.

“Este es uno de los temas más importantes en la ciudad y es un trabajo que tenemos que hacer de manera coordinada. Si el Gobierno de la Ciudad bachea las avenidas principales y no se hace en coordinación con las alcaldías, seguiremos enfrentando este problema”, explicó Brugada.

Según la Encuesta Nacional de Seguridad Urbana del INEGI, el 69% de los habitantes considera que los baches son el principal problema en la ciudad, superando a la percepción de delincuencia, que solo alcanza el 42%.

“Debemos construir un gobierno que atienda los problemas que la población percibe como prioritarios”, afirmó.

La jefa de Gobierno subrayó que, de las 56 colonias más afectadas, se han identificado alrededor de 42 mil baches, lo que equivale a un promedio de 800 por colonia.

“Hoy empezamos el ‘Bachetón’ con la intención de no detenerlo hasta que acabemos con todos los baches de la ciudad. Queremos una ciudad con cero baches”, enfatizó.

**MUCHOS BACHES**

Recono-

cen que hay 56 colonias afectadas, se han identificado alrededor de 42 mil baches, lo que equivale a 800 por colonia

**REPORTE**



· Los ciudadanos pueden reportar los socavones a través del número \*0311



Reparten esfuerzos los niveles de gobierno

